
令和５年度第３回生駒市法令遵守委員会会議録（要旨） 

 

日  時：令和 5年 8月 17 日（木）午後 3時 00 分～午後 4 時 15 分 

場  所：生駒市コミュニティセンター 4 階 401 会議室 

出 席 者：【委 員】 九鬼委員長、八木委員、渡邊委員 

【事務局】 川島総務部長、飯島総務課長、酒見総務課課長補佐、 

      葛葉総務課法制係長 

 

会議内容： 

１ 令和５年度第２回委員会会議録の確認 

・意見なしにより承認 

 

２ 法令遵守推進制度の運用状況（令和 5年 6 月～7月分）について 

（事務局） 資料 2 で説明。今回は令和 5年 6 月から 7月までの 2ヶ月分で、個人から 4件、 

公職者から 7 件の計 11 件の要望等記録があり、不当要求行為が疑われるという報

告はありませんでした。 

（委 員） No.15 について、対応時間はどれくらいか。 

（事務局） 15 分程度ということで、次回から記入するように伝えました。 

（委  員） No.19 について、公園内でボール遊びができるか、サッカーできる公園はあるか、 

という質問に対する回答になっていないように思う。 

（事務局） 実際条例上公園で球技をしてはいけないとはなってはおらず、自治会でルールを

決めているところもあるため、地域に応じた利用をお願いしますと回答していま

す。 

（委 員） No.20 について、不当要求行為ではないか。 

（事務局） 継続しての対応が必要となる案件ではなかったため、不当要求行為の可能性はな

しとしています。 

（委 員） No.21 について、要望者は回答に納得されたのか。 

（委 員） 営繕課では全ての市の施設についてのアスベストの含有の有無を把握していない

という趣旨の回答なのか。 

（事務局） 施設の管理は各担当課ですが、過去に全庁的に調査したことはあったと記憶して

います。 

（委 員） No.22 について、市として対応できることはあるか。 

（事務局） 市が発信するエリアメールについては、検討することができると思います。 

 

〔配布資料〕 

〔資料１〕令和５年度第 2 回法令遵守委員会会議録（案） 

 〔資料２〕法令遵守推進制度の運用状況表（令和５年度） 

〔資料３〕要望等記録一覧表（令和５年６月分） 

〔資料４〕要望等記録票兼報告書（令和５年６月～７月分） 


